

VÉRINES

Le témoignage utile d'ex-otages en Syrie

Pour son livre sur le jeu d'échecs lancé, Frédéric Pierrat a recueilli la parole des reporters Didier François et Edouard Elias, enlevés en 2013



Le jeu fabriqué par Didier François et Edouard Elias durant leur captivité, reproduit par Frédéric Pierrat. F.P.

Depuis plusieurs mois, Frédéric Pierrat, un habitant de Vérines, près de La Rochelle, prépare un livre d'histoire illustré consacré aux échecs, combinant ses passions pour le célèbre jeu et le dessin. Après avoir envoyé des contacts à de nombreux collectionneurs et autres passionnés, il a reçu plusieurs messages, dont certains qui l'ont touché plus particulièrement.

« J'ai eu la sympathie de Didier François et d'Edouard Elias, deux otages en Syrie en 2013, qui ont eu la gentillesse de m'envoyer pour mon livre, le jeu d'échecs qu'ils avaient fabriqués pendant leur détention de onze mois en prison, explique l'auteur. Ce jeu leur rappelle ce qu'ils ont traversé. Il a été comme une échappatoire pour eux, comme pour les prisonniers des goulags. »

Didier François, grand reporter à Europe 1, et Edouard Elias, photoreporter, ont été enlevés le 6 juin 2013 alors qu'ils faisaient route vers Alep, dans le nord de la Syrie. Prisonniers des djihadistes, ils ont été libérés en avril 2014.

Ce livre consacré aux échecs, pour lequel Frédéric Pierrat aura réalisé près de 800 croquis sur 200 pages, doit paraître en octobre (éditions Olibris).

Frédéric Zabalza